



Formation des officiers africains



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

À Nairobi, Kenya, des officiers de l'Armée du Salut de toute l'Afrique sont rassemblés pour apprendre, grandir, créer des liens et prier.

Pendant 30 jours, les 31 délégués apprennent les uns des autres et de la faculté des responsables internationaux.

Tous les trois ans, des officiers de la Zone Afrique se rassemblent pour un mois d'apprentissage intensif. L'ensemble du programme, disponible en anglais, français, swahili et portugais, comprend à la fois des ateliers spirituels et de leadership. La sainteté, la théologie dans le contexte africain, le leadership de serviteur, la gestion du changement, le leadership des femmes, l'éthique chrétienne et les questions de justice sociale ne sont que quelques-unes des principales matières présentées.

La Conférence africaine pour les officiers est axée sur le développement des dirigeants africains dans les différentes cultures africaines. Certains des apprentissages les plus importants ont lieu dans la communion en dehors de la salle de classe. Les collègues officiers, qui font face aux mêmes défis et opportunités, partagent leurs expériences et racontent l'histoire de leur ministère, créant des amitiés et des souvenirs pour la vie. Par la prière, ils deviennent des collaborateurs dans l'Évangile, bien qu'ils vivent dans différentes parties de l'Afrique.

Cette année, la 12e Conférence africaine pour les officiers se terminera par une cérémonie de renouvellement de l'Alliance le 30 juin, présidée par le Général-élu, le commissaire Brian Peddle (Chef d'État-major). Des certificats sont également attribués aux délégués pour leur contribution et leur participation.

La Secrétaire mondiale pour les ministères des femmes, la commissaire Rosalie Peddle, apportera des idées sur les femmes dans le leadership et fournira une perspective internationale sur le ministère des femmes.

Le Secrétaire international pour l'Afrique, le commissaire Benjamin Mnyampi, et la Secrétaire de Zone pour le Ministères Féminins, la commissaire Grace Mnyampi, seront également à Nairobi pour les derniers jours de la Conférence, contribuant ainsi à l'instruction et à l'encouragement des délégués. Ils sont inspirés par la passion et l'engagement des délégués et encouragent le peuple africain et toute la famille de l'Armée du Salut à prier pour tous les participants de la Conférence.

Dans la vidéo ci-dessous, le commissaire Benjamin Mnyampi, explique en quoi consiste la Conférence africaine pour les officiers.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

25.6.2018